



LLAMA CLAUDIA A MANTENER UNIDAD

#RECORRIDOSDÍA24

REDACCIÓN

En el día 24 de los recorridos de las corcholatas, los aspirantes presidenciales sostuvieron encuentros con estudiantes e indígenas, además de hablar de temas como migración, seguridad, salud y hasta educación.

Por ejemplo, la exmandataria de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, reiteró el llamado a sus compañeros para mantener la unidad en el movimiento de la 4T.

Desde Tamulté de las Sabanas, Tabasco, en un encuentro con indígenas, en la zona donde el presidente López Obrador comenzó su lucha social, la aspirante señaló que la única forma en la que la derecha los puede vencer es con la división.

"Hay que guardar siempre la unidad, compañeros, la unidad por encima de todo, porque la única manera en la que la derecha, los conservadores, nos pueden vencer es si nosotros nos dividimos, por eso en nuestro movimiento hay encuestas, hay formas de decisión, pero siempre hay que estar unidos, así nos enseñó el Presidente López Obrador", afirmó Sheinbaum, quien estuvo acompañada por José Ramiro López, hermano del Presidente.

Por su parte, en Pachuca, más de ocho mil hidalguenses arroparon al extitular de Gobernación,

Adán Augusto López, en un mitin organizado por el diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Ochoa, en las instalaciones de la feria de la capital hidalguense, quien demostró su músculo político.

"Se me hace que en la Bella Ajrosa ya soplan vientos del sureste", afirmó el aspirante a Coordinador de Defensa de la 4T.

Además, indicó que en México no hay justicia, por lo que el próximo año habrá una reforma al Poder Judicial para cambiar esta situación, pues acusó de corruptos a quienes forman parte de éste.

Previo al evento masivo, Adán Augusto López se reunió con la comunidad estudiantil de la Universidad de Hidalgo, donde se pronunció por seguir apoyando el sistema de universidades públicas del país.

También acudió a Tlaxcala, donde aseguró que se mantendrán los apoyos a las personas mayores de 65 años de edad, aunque termine el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, porque ya son de carácter constitucional.

Y desde Aguascalientes, el ex-canciller Marcelo Ebrard adelantó que presentará su plan para un Sistema Universal de Salud y también otra propuesta en materia educativa

"para que no haya ningún joven que se quede fuera de la educación superior que quiere estudiar".

Informó que, en los cinco años que fue canciller recopiló información sobre seguridad a través de embajadas y consulados de México.



En tanto, de gira por varios municipios de Veracruz, el senador con licencia, Ricardo Monreal, lanzó un "ya basta de inseguridad" y propuso profundizar la estrategia de seguridad en el país.

El morenista indicó que los últimos acontecimientos en Chilpancingo, Guerrero, y Tlajomulco, Jalisco, son una afrenta y un actuar muy desafiante al Estado mexicano.

"Se requiere profundizar la estrategia de seguridad pública, con tecnología, darle más para la fuerza armada, con inteligencia", indicó.

El diputado con licencia, Gerardo Fernández Noroña visitó Ensenada y Valle de San Quintín, donde frente a sus simpatizantes destacó su deseo de ser el "relevo" del presidente López Obrador y afirmó que sólo ha gastado un millón de pesos en sus giras, además pidió transparencia en los gastos de publicidad.

Mientras, el exgobernador de Chiapas, Manuel Velasco, dijo que tanto México como Estados Unidos deben perseverar en una política de absoluto respeto a los derechos humanos de los migrantes. **1**

Con información de Paris Salazar, Claudia Espinoza, José García, Carlos Navarro, Noemí Gutiérrez y Misael Zavala

SI NOS DIVIDIMOS NOS PUEDEN VENCER, DICE; EBRARD ALISTA PLAN DE SALUD Y MONREAL PIDE FRENAR LA INSEGURIDAD

PARA HOY

1 • Ricardo Monreal tendrá asambleas informativas en Veracruz.

2 • Ebrard tendrá encuentro con agentes aduanales en CDMX.

28

DE AGOSTO,
SE LEVANTA
LA PRIMERA
ENCUESTA.

ACTIVIDADES DEL DÍA

• Claudia Sheinbaum estará en Catemaco y Veracruz para tener asambleas informativas.

• Adán Augusto López tendrá un encuentro en el Polideportivo Guadiana, en Durango.

RUTA 2024





SIGUEN SU CAMINO

• Las **corcholatas** organizaron mítines con estudiantes, indígenas y simpatizantes de Morena.

